

Les légendes du Salève... à découvrir dans un livre !



"Les légendes du Salève" à l'heure de la dédicace, avec Henri Duyn et Dominique Ernst.

Pour la Maison du Salève, cette édition 2008 des Journées européennes du patrimoine était dédiée aux légendes du Salève et au livre que Dominique Ernst vient de leur consacrer.

Tout avait commencé à 10 h avec une conférence sur le sujet présentée devant un public venu en nombre sur les hauteurs de Présilly. En une grosse heure, l'auteur évoquait le monde légendaire du massif, avec ses fées, son géant Gargantua, ses diables, ses trésors

cachés, ses sorcières de Saint-Blaise ou ses "croque-corbeaux" du Châble. Le tout était agrémenté d'images numériques reprenant les dessins d'Henri Duyn, l'illustrateur du livre, ou représentant les lieux emblématiques de ce Salève plus mystérieux qu'on ne l'imagine !

En fin de matinée, une longue séance de dédicace permettait aux amateurs de légendes de repartir avec le livre signé par l'auteur et surtout magnifiquement illustré par un dessin d'Henri



Ambiance mystérieuse garantie pour cette balade sur les traces des légendes et des récits d'autrefois.

Duyn. Cette journée dédiée au Salève se poursuivait, dès 14 h, à La Croisette, avec une balade sur les traces de ces récits venus de la nuit des temps. Bien que le groupe d'une vingtaine de personnes eût bien sûr préféré le soleil, des bancs de brumes persistants donnaient aux alpages des crêtes une ambiance de lande bretonne parfaitement propice au monde des légendes. Durant deux bonnes heures, Dominique Ernst et Frédéric Dumoulié ont évo-

qué les histoires et les légendes du Salève au cœur de sites emblématiques tels que le Trou de la Tine, l'impressionnant sentier de la Corratierie ou les rochers de Faverge.

Au final, grâce aux équipes de la Maison du Salève et de La Salévienne, coéditeurs de l'ouvrage, et au soutien du Simbal, le lancement de ce livre désormais disponible dans les librairies et les maisons de la presse de la région fut une belle réussite.